

L'industrie forestière australienne

Melbourne — Le consulat général du Canada à Sydney monte actuellement un stand d'information et une exposition technologique pour **Austwood 1995** (du 29 au 31 mars prochain), la plus importante conférence et foire internationale du matériel d'exploitation forestière à se tenir en Australie.

L'événement, qui doit coïncider avec la **deuxième conférence internationale sur l'exploitation forestière de l'Australian Logging Council**, réunira d'importants intervenants australiens et régionaux du secteur.

Pour présenter des documents ou des bandes vidéo publicitaires ou pour obtenir plus de précisions, communiquer avec Mme Helen Rowell, Consulat général du Canada à Sydney, Level 5, 111 Harrington Street, Sydney, NSW 2000, Australie. Téléphone : (61-2-364-3049). Fax : (61-2-364-3098).

Multimédia 95

Toronto — Les délégués du monde entier auront l'occasion de voir de nouvelles technologies au cours d'une conférence et d'une foire commerciale qui se tiendront respectivement du 31 mai au 3 juin et du 1er au 3 juin.

L'exposition-conférence **Multimedia⁹⁵**, approuvée par l'Association canadienne pour les Nations unies, lance une invitation aux représentants de 130 pays en développement, notamment aux décisionnaires spécialisés dans les programmes d'éducation et de formation qui seraient intéressés à sonder les possibilités du multimédia dans leurs pays.

On peut se renseigner auprès de Reuben Lando, Multimedia Trade Shows inc., 7-70 Villarboit Crescent, Concord (Ontario) L4K 4C7. Tél. : (905) 660-2491. Fax : (905) 660-2492.

Le Techmart d'ONUDI aura lieu en Inde

New Delhi — Les investisseurs indiens et étrangers, les vendeurs et les acheteurs de matériel technologique se réuniront à Pragmati Maidan, du 24 au 27 mars 1995, afin de discuter des possibilités de collaboration sur 90 projets d'investissements industriels.

L'Organisation des Nations-Unies pour le développement industriel (ONUDI), à Vienne, a invité l'ACDI à promouvoir l'événement appelé **India Intechmart** et à y participer. L'ONUDI offre un compendium des technologies qui intéressent les entre-

prises indiennes.

Les entreprises canadiennes qui souhaitent participer à cet événement et faire inclure leurs technologies dans le compendium, ou qui veulent obtenir de plus amples renseignements, peuvent communiquer avec M. J.M. De Caldas Lima, Section de l'acquisition technologique, Service de promotion des investissements et de la technologie, ONUDI, C.P. 300, Vienne, Autriche. Tél. : 43-1-21131, poste 3693. Fax : 43-1-232156 et 209-5332.

Salon des télécommunications en Belgique

Bruxelles — La prochaine édition du salon TMAB aura lieu du 22 au 24 mai 1995 au Plateau du Heysel à Bruxelles. Comme les années précédentes, le Canada y tiendra un stand.

La Belgique a pu attirer sur son territoire les plus grands producteurs de matériel de télécommunications du monde. Il n'est donc pas étonnant que la Belgique se soit taillée une place importante sur le marché européen, exportant de 50 % à 60 % de sa production totale, laquelle a connu entre 1988 et 1992 une croissance de 36 %.

Le secteur belge des télécommunications est reconnu à l'échelle internationale pour ses innovations technologiques. Les entreprises belges investissent en moyenne de 10 % à 15 % de leur chiffre d'affaires dans la recherche, le développement, l'ingénierie et la formation.

Les entreprises canadiennes oeuvrant dans les domaines des télécommunications, du transfert et du traitement des données, qui désirent faire partie du stand canadien, peuvent s'adresser à M. Freddy Dutoit, ambassade du Canada, 2, avenue de Tervuren, 1040 Bruxelles, Belgique. Tél. : (322) 741.06.21. Fax : (32-2) 741.06.06.

Missions au Viet Nam en avril prochain

Tirant parti des réformes économiques en cours au Viet Nam et du potentiel qu'offre le marché vietnamien pour les sociétés occidentales, le Conseil des gens d'affaires Canada-Viet Nam organise deux missions commerciales dans ce pays en avril prochain.

Les missions suivront de près la foire internationale annuelle du Viet Nam présentée du 5 au 9 avril, qui a attiré l'an dernier plus de 200 000 visiteurs.

La première mission (9-19 avril), de nature plus générale, intéressera les gens d'affaires de tous les secteurs, tandis que la seconde (18-28 avril) réunira le secteur minier.

Le Conseil des gens d'affaires est prêt à répondre aux demandes de renseignements provenant des entreprises qui, sans vouloir participer aux missions, aimeraient en savoir davantage sur les débouchés commerciaux et les partenaires vietnamiens éventuels dans leur domaine d'activité.

Le Conseil s'est récemment doté des moyens nécessaires pour traiter un plus grand nombre de demandes de renseignements et faire face à l'intérêt grandissant des milieux d'affaires envers le Viet Nam.

Communiquer avec M. Tran, Conseil des gens d'affaires Canada-Viet Nam, Ottawa. Tél. : (613) 231-6369. Fax : (613) 235-1515.